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Ihre Ratsanfrage RA-282/2020 - Straße Mittelbach - Grüna 
 
Sehr geehrter Herr Gintschel, 
sehr geehrter Herr Herrmann, 
sehr geehrte Frau Meyer, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
1. Wie ist der derzeitige Stand der Einordnung in die HH-Planung? 

 
Im Entwurf für die kommende Haushaltsplanung wurden durch das Tiefbauamt für 2021 weite-
re Planungsmittel und für den Zeitraum 2022-2025 Mittel zur Realisierung angemeldet.   

 
2. In welchen Teilabschnitten erfolgt die Realisierung? 

 
Für die Maßnahme liegt eine Vorplanung vor. Die Festlegung der konkreten Teilabschnitte er-
folgt in der weiteren Planung in Abstimmung mit den Koordinierungspartnern. Es  ist vorgese-
hen, die Baumaßnahme in 2 Bauabschnitten umzusetzen. Derzeit gehen wir von einer Reali-
sierung des Abschnittes Schachtweg bis „Spedition Bunzel“ in 2022/23 (BA1) und von der Wei-
terführung bis zur Wohnbebauung Mittelbach in 2024/2025 (BA2) aus.     

 
3. Wie ist die Gesamtkostenschätzung für die gesamte Baulänge von der Eisenbahnbrücke 

Grüna bis zur Wohnbebauung Mittelbach, Grünaer Str. 38? 
 
Die Gesamtkostenschätzung für den grundhaften Straßenausbau mit Anbau Gehweg und dem 
dafür erforderlichen Grunderwerb beläuft sich auf 2.250 T€.  Darin nicht enthalten ist der Neu-
bau der Bachverrohrung des Wiesenbaches.  

 
4. Wie hoch sind die Kosten der einzelnen Bauabschnitte? 

 
Die Kostenschätzungen betragen 1.400 T€ für BA1 und 850 T€ für BA2.  
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5. In welchem Maße fanden die besonderen Bedürfnisse der Spedition "Bunzel" Berück-
sichtigung?  
 
Bisher im gewählten Straßenquerschnitt, konkrete Abstimmungen dazu erfolgen in den  weite-
ren Planungsphasen. 
  

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 
 


